



FOTO: La Guajira Hoy

EL HOSPITAL NUESTRA SEÑORA DE LOS REMEDIOS, GESTIÓN Y LIDERAZGO CON CRISTIAN BRITO QUINTERO

La gestión de los hospitales públicos en Colombia, en especial de los de regiones apartadas como la Guajira, enfrenta múltiples desafíos relacionados con la infraestructura, la escasez de recursos humanos, la falta de equipamiento adecuado y las barreras sociales y económicas que dificultan el acceso a la salud. En este contexto, el Hospital Nuestra Señora de los Remedios de Riohacha, bajo la dirección de Cristian Brito Quintero, ha logrado implementar cambios significativos que han impactado de manera positiva en la atención y la calidad de los servicios prestados a la comunidad.

El Hospital Nuestra Señora de los Remedios, como muchas instituciones de salud en zonas periféricas de Colombia, ha tenido que lidiar con una serie de dificultades inherentes a su ubicación geográfica y a la situación socioeconómica de la región. La Guajira, un departamento caracterizado por su alta vulnerabilidad, enfrenta problemas como la desnutrición infantil, enfermedades tropicales y una alta prevalencia de enfermedades respiratorias. Además, la mi-

gración de venezolanos ha añadido una presión adicional sobre los servicios sanitarios.

Bajo este panorama, la labor de Cristian Brito Quintero como director del hospital ha sido clave para garantizar que el centro médico brinde atención de calidad a una población diversa y vulnerable. Su gestión ha tenido que estar orientada a maximizar los recursos disponibles y a liderar la transformación de la institución para que pueda responder con eficacia a las necesidades. Una de las principales líneas de acción de Brito Quintero ha sido la mejora de la calidad en los servicios médicos. Para ello, ha implementado un sistema de gestión que busca asegurar la eficiencia en los procesos y la atención al paciente, promoviendo la capacitación continua del personal médico y administrativo, así como la modernización de los equipos médicos. La gestión eficiente de los recursos humanos ha sido fundamental en este sentido, con un enfoque particular en la motivación y el bienestar de los trabajadores del hospital.



FOTO: Guajiranews

Brito ha promovido la implementación de protocolos estandarizados para la atención de urgencias, cirugía y hospitalización, con el fin de evitar errores médicos y garantizar que cada paciente reciba el tratamiento adecuado en el menor tiempo posible. Además, ha fomentado la participación activa de la comunidad en la gestión del hospital, creando espacios de diálogo donde los pacientes puedan expresar sus necesidades y sugerencias para mejorarlos. La infraestructura del hospital ha sido otro de los grandes retos enfrentados durante la gestión de Cristian Brito Quintero. Durante su dirección, se ha trabajado en la renovación de las instalaciones y la ampliación de servicios. Esto ha incluido la reparación de áreas críticas como la sala de urgencias, la remodelación de quirófanos y la mejora de los espacios para la atención a mujeres embarazadas y niños. La infraestructura moderna no solo mejora la eficiencia del hospital, sino que también ofrece un ambiente más adecuado y cómodo tanto para los pacientes como para el personal médico.

Otro de los avances clave en la gestión de Brito Quintero ha sido la incorporación de tecnología para mejorar la calidad del diagnóstico y tratamiento. A pesar de las limitaciones presupuestarias, se ha logrado optimizar el uso de equipos médicos existentes, como las máquinas de rayos X y los ecógrafos, y se ha impulsado la capacitación tecnológica del personal para garantizar un manejo adecuado de las herramientas. Además, se ha buscado establecer alianzas con entidades gubernamentales y privadas para obtener recursos adicionales que permitan una modernización más amplia del equipamiento. La colaboración con otras entidades de salud, tanto a nivel local como nacional, ha sido otro de los puntos destacados de la gestión de Cristian Brito. La alianza con organismos de cooperación internacional y la gestión de recursos para proyectos de salud pública han permitido que el hospital implemente programas preventivos para el control de enfermedades prevalentes, como la malaria y las infecciones respiratorias.



FOTO: Diario del Norte

A pesar de los avances obtenidos, la gestión de Brito Quintero no ha estado exenta de retos. La falta de recursos económicos suficientes, el alto costo de los medicamentos y la presión demográfica por el crecimiento de la población han limitado el alcance de algunas de las iniciativas. Además, la capacitación continua del personal médico es un desafío constante, dado que muchos profesionales de la salud prefieren emigrar hacia otros departamentos o países en busca de mejores condiciones laborales. Para el futuro, es fundamental que el Hospital Nuestra Señora de los Remedios continúe con el proceso de modernización de su infraestructura y servicios. La gestión de Cristian Brito Quintero

deberá seguir enfocándose en la sostenibilidad financiera, buscando fuentes de financiamiento externas y mejorando la eficiencia administrativa.

En conclusión, la gestión de Cristian Brito Quintero al frente del Hospital Nuestra Señora de los Remedios de Riohacha ha sido un ejemplo de liderazgo en un contexto desafiante. A través de su visión estratégica, ha logrado mejorar la calidad del servicio, modernizar la infraestructura y fortalecer la red de atención, siempre con el objetivo de ofrecer atención médica de calidad a una población vulnerable.



SAIT IBARRA LOPESIERRA

 @sait80

 @sierrasait